
Mitteilungen Mündlich 
 
Besprechung des Siebten Altenberichts des Bundesministeriums für Familie, Senioren, 
Frauen und Jugend: 
Die Besprechung des Siebten Altenberichts wurde auf die nächste Sitzung des Seniorenbeirats 
verschoben, da Herr Dr. Horst Freiberg nicht an der Sitzung teilnehmen konnte, und einen 
Vortrag dazu vorbereitet hat. 
 
Kooperation mit der Volkshochschule Alfter/Bornheim:  
Der Seniorenbeirat beteiligt sich hälftig (mit 40 – 50 €) an den Kosten der VHS-Veranstaltung mit 
dem Thema: „Wunsch(t)räume im Alter. So möchte ich leben und wohnen, wenn ich älter bin!“  
 
Schließung der Filiale der Kreissparkasse Köln/Bonn im Wohnstift Beethoven: 
Frau Helga Frechen, die Vertreterin der Heime, teilte mit, dass die Filiale der Kreissparkasse 
Köln/Bonn im Wohnstift Beethoven schließt. Einstimmig wurde beschlossen, dass auf dem 
Briefkopf des Seniorenbeirats ein Brief an die Bank verfasst wird, der das Befremden des 
Beirats über die Schließung ausdrückt. Frau Frechen wird den Brief entwerfen. 
Ggf. wird auch in einer Pressekonferenz darüber gesprochen. 
 
Hinweisschild für den Boule-Platz: 
Frau Dr. Madeleine Will organisiert ein Hinweisschild für den Waldorfer Boule-Platz. Sie hat 
sowohl vom Verein, als auch von der Stadt die Genehmigung zur Aufstellung erhalten.  
 
AM Josef Düx berichtet kurz über die Arbeitsgruppe „Senioren im Dialog“: 
Es wurde kurz über die geplante Begehung der Bornheimer Geschäfte durch die Mitglieder des 
Seniorenbeirats gesprochen. Mit Hilfe einer Checkliste soll die Seniorenfreundlichkeit der 
Geschäfte überprüft werden um die Kundenzufriedenheit zu erhöhen. 
 
Mitgliederversammlung 2018 der Landesseniorenvertretung NRW in Köln: 
Gabriela Knütter und Otto Wirtz vertraten den Seniorenbeirat der Stadt Bornheim bei der 
Mitgliederversammlung. Das Protokoll der Mitgliederversammlung wurde an die Mitglieder 
verschickt.  
 
Verkehrsunfallpräventionstraining: 
Frau Gabriela Knütter beabsichtigt eine Verkehrsunfallprävention für Seniorinnen und Senioren 
mit der Polizei in Kooperation mit der Verkehrswacht zu organisieren.  
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Keine. 


